

WIE GEHT ES WEITER?

Der Umbau der alten Schule kann hoffentlich Anfang/Mitte 2023 beginnen. Danach können wir in einer dreijährigen Testphase zeigen, dass wir unser neues Kulturhaus nutzen und mit Leben füllen.

Wir als Dorfgemeinschaft können hier Tolles für unseren Ort schaffen!

PACKEN WIR ES AN UND ZEIGEN, DASS ROTH EIN DORF MIT HERZ UND ENGAGEMENT IST.

Wer Ideen für Veranstaltungen hat, sich am Umbau oder im laufenden Betrieb einbringen will, kann sich gern bei **Marcus Off** unter **(0 64 21) 97 40-31** melden.

ALTE Schule KULTURHAUS Roth

DIE **ALTE SCHULE** IN ROTH
WIRD EIN **KULTURHAUS**
FÜR ALLE GENERATIONEN.



Ein Teil des Beirates „Alte Schule“



Bescheidübergabe des Förderprogrammes „Zukunft Innenstadt“. Somit stehen dem Projekt fast 120.000 Euro für die Umsetzung zur Verfügung!

VON UNS
PACKEN WIR ES AN!
FÜR UNS

VON UNS
PACKEN WIR ES AN!
FÜR UNS



WAS PASSIERT JETZT?

Sobald der Kindergarten in seinen Neubau umgezogen ist, werden wir die alte Schule mit neuem Schwung in ein Kulturhaus verwandeln!

Dieses wird danach allen Generationen in Roth offen stehen.

DANK EINES FÖRDERPROGRAMMS STEHEN UNSEREM PROJEKT FAST 120.000 EURO EXTRA ZUR VERFÜGUNG!

WORAUF KÖNNEN WIR UNS FREUEN?



KÜNFTEGE RAUMFUNKTIONALE AUFTEILUNG IM GEBÄUDE:

